

PROPUESTAS DE VALOR

Nuestra propuesta es una empresa de comida vegana y vegetariana en forma de food truck eléctrico que tiene placas solares en el techo que, a diferencia de un modelo de negocio de un restaurante vegetariano y vegano fijo, es más sostenible con el medio ambiente y podemos situarlo en espacios en los que haya un alto tránsito de gente como festivales y eventos.

Es sostenible con el medio ambiente al tener placas solares que alimentan las baterías precisas para que las cocinas y equipos de frío puedan funcionar sin acudir a gases licuados, propano y energías similares, esta energía alternativa contribuirá a reducir la contaminación generada por los gases que se queman.

Compramos los productos a agricultores locales para que nuestros cocineros produzcan la comida con alimentos naturales y, para nuestros helados veganos, elaboramos la galleta del cono con alimentos más sanos y naturales como la leche de almendra.

En el menú se informará a los clientes de los diferentes ingredientes con los que producimos cada producto y los macronutrientes que contienen.

Nuestros clientes encontrarán en nuestro negocio un espacio en el que degustar comida de buena calidad, hecha al momento y saludable, dispuestos a pagar un precio más alto por el origen ecológico y la producción respetuosa con el medio ambiente y sin esperar demasiado.

El número de gente vegana y vegetariana en Asturias es creciente, de toda España, Asturias tiene un 4% de gente vegana y otro 4% de gente vegetariana. Cada vez más gente es vegana y/o vegetariana en España, el 0,8% de la población española es vegana y/o vegetariana, es decir, un 0,3% más que en 2019. En sí, la población vegana y vegetariana española está compuesta por 315 mil personas, significando un crecimiento del 60% en dos años. Por otro lado, las empresas cada vez están más sensibilizadas con el medioambiente y buscan modos de fabricar comida más respetuosos con nuestro entorno, por ello cada vez son más necesarios los servicios de comida vegana y vegetariana en el mundo para cuidar el planeta.